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DER·BUNDESMINISTER 
FURUNTERRICHT UND ~UNST 

Z1. 010.016 - ParI. /71 

den 14. April1971 . 

An die 
Kanzlei des Präsidenten des NatIonalrates 

,. 
Parlament 
1010 VI i e n 

Die schriftliche parlamentarische Anfrage 

Nr. 457/J-:t\TR/1971, die die Abgeordneten Dr. Krainer 

und Genössen am 17. Feber 1971 an mich richteten, 

beehre ich mich wie folgt zu beantworten: 

Ad 1 und 2: Ich habe die Absicht, in Kürze dem 

Nationalrat einen Bericht vorzulegen, der sich mit dem 

Schulausbau der weiterführenden Schulen in einern 10-jährigEm 

Zeitraum befassen wird. Dem Bericht wird auch ein zwei- " 

jähriges Projektsprogramm angeschlossen sein. 

Ich kann daher zum gegenwärtigen Zeitpunkt 

keine Aussage über konkrete Detailprojekte, soweit diese 

Scliulneubauten betreffen, machen, da ich glaube, dass es .' 

der Sache nicht dienlich sein wHrde, wenn ich meinem Bericht 

an den Nationalrat vorgreife. 

Ad 3: Der Landesschulrat für Steiermark wurde 

ermächtigt, mit der Stadtgemeinde Deutschlandsberg Verhandlungen 

einzuleiten und geeignet erscheinende Vorschläge zur Gewinnung 

weiterer Schulräurne unter Beacht1mgder Raumbedürfnisse der 

Pflichtschulen und der höheren Bundesschulenzu erstatten. 
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